



THE PERFECT FIRST IMPRESSION

Für den Global Tower hat die renommierte Frankfurter Innenarchitektin Oana Rosen Arbeitswelten geschaffen, die Emotion und Authentizität ausstrahlen. Das außergewöhnliche Design der großzügigen Lobby und der kommunikativen Gemeinschaftsflächen steht für bleibende Werte und zeitlose Eleganz. Fein aufeinander abgestimmte Materialkombinationen, das perfekte Zusammenspiel von Licht und Farbe, klare Strukturen und überraschende Akzente sorgen für ein sinnliches Raumerlebnis im kompletten Global Tower. Eine impulsgebende und inspirierende Atmosphäre für Menschen, die sich jeden Tag bewusst für mehr Komfort, Geschmack und Lebensqualität entscheiden.

The celebrated Frankfurt interior designer Oana Rosen has created working environments that embody authenticity and emotion. The out-of-the-ordinary design of the luxurious lobby and the communication-friendly shared spaces conveys a sense of enduring values and timeless elegance. Finely tuned material combinations, a perfect interplay of light and color, clear structures and surprising accents create a sensual room experience. The result is an inspirational, invigorating environment for people who consciously seek high standards of comfort, style and quality of life.



Oana Rosen
Interior Designer
Rosen Architekten

